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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Бюджет Таймыра на 2017 год принят депутатами к рассмотрению 
На первом заседании XI сессии Таймырского Долгано-Ненецкого районного Совета 

депутатов парламентарии рассмотрели семнадцать вопросов.  
Прежде всего, депутаты утвердили местные нормативы градостроительного 

проектирования Таймырского Долгано-Ненецкого муниципального района с целью 
исполнения требований Градостроительного кодекса РФ. Затем парламентарии 
проголосовали за внесение изменений в Положение об Управлении по делам гражданской 
обороны и чрезвычайным ситуациям Администрации муниципального района.  

Следующий ряд вопросов касался передачи полномочий. Так, депутаты утвердили 
соглашения о передаче органам местного самоуправления (далее - МСУ) сельских поселений 
Караул и Хатанга отдельных полномочий органов МСУ муниципального района. Речь идет о 
полномочиях по содержанию посадочных площадок для вертолетов и обеспечению 
безопасности пассажирских перевозок воздушным транспортом, а также полномочиях по 
утверждению генеральных планов поселения, правил землепользования и застройки. Кроме 
того, были утверждены соглашения о передаче полномочий органов МСУ г.п. Дудинка, с.п. 
Хатанга и с.п. Караул органам МСУ муниципального района по организации завоза угля для 
учреждений культуры и административных зданий администраций поселений во время 
проведения отопительного сезона 2017-2018 годов.  

О проекте решения, касающегося приостановления действия части 4 статьи 10 Решения 
районного Совета депутатов «Об утверждении Положения о бюджетном процессе в 
Таймырском Долгано-Ненецком муниципальном районе» доложил Виталий Алексеенко, 
начальник отдела муниципальных доходов и управления внутренним долгом Финансового 
управления Администрации муниципального района. По его словам, необходимость 
изменений обусловлена тем, что с 1 января 2017 года в соответствии с Федеральным 
законом №248-ФЗ вступают в силу изменения в Налоговый кодекс Российской Федерации. За 
принятие решения депутаты проголосовали единогласно.  

Народные избранники согласовали вопрос внесения изменений в Решение Таймырского 
Долгано-Ненецкого районного Совета депутатов «О районном бюджете на 2016 год и 
плановый период 2017-2018 годов». Как отметила начальник Финансового управления 
Администрации муниципального района Альбина Заднепровская: «В результате внесенных 
изменений доходная часть бюджета на 2016 год увеличится на 25 млн. 389 тыс. рублей и 
составит 7 млрд. 28 млн. 736 тыс. рублей. Общий объем расходов районного бюджета на 
2016 год увеличится на 11 млн. 267 тыс. рублей и составит 7 млрд. 183 млн. 682 тыс. 
рублей».  

 …Далее Альбина Заднепровская представила отчет об исполнении бюджета района за 
9 месяцев текущего года. Согласно документу, доходы районного бюджета в отчетном 
периоде исполнены на 65,96%, практически на тот же процент (65,6)% сложилось исполнение 
районного бюджета и по расходам. Информацию об исполнении районного бюджета 
народные избранники приняли к сведению.  

 Кроме этого, районным парламентариям был представлен проект районного бюджета на 
2017 год и плановый период 2018-2019 годов, который депутаты приняли к рассмотрению и 
назначили публичные слушания по данному проекту бюджета на 10:00 часов 8 декабря 
текущего года. Слушания пройдут в актовом зале, расположенном на втором этаже дома 1 
«А» по улице Советская.  

«Таймыр» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
"Новогоднее настроение" сопроводит открытие Снежного городка в Дудинке 
 Комитет культуры, молодежной политики и спорта администрации Дудинки проводит 
акцию "Новогоднее настроение". Она состоится 10 декабря – в день открытия Снежного 
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городка и задумана в форме праздничного шествия, сообщает сегодня отдел 
общественных связей администрации заполярного города. 
  В рамках акции все желающие смогут пройти в предновогодней колонне по ул. 
Матросова от кинодосугового центра "Арктика" к месту празднования.  
  Организаторы шествия приглашают горожан принять участие в коллективном 
мероприятии. Приветствуются перевоплощение в главных персонажей праздника – Деда 
Мороза и Снегурочку, других новогодних персонажей, а также новогодние украшения на 
одежде участников акции. 

"Таймырский Телеграф" 
 
Сильнейших юных пловцов определили в Дудинке 
 Первенство Дудинского спортивного комплекса по плаванию собрало 60 юных 
спортсменов, сообщили сегодня агентству в отделе общественных связей заполярного 
города. Состязания прошли на днях. Северяне преодолевали дистанции в 25, 50 и 100 м 
вольным стилем и комплексным плаванием. 
  Первые места в своих возрастных категориях заняли: Никита Ватуев, Анна 
Нечипоренко, Тимур Карабанов, Ульяна Перфильева, Александр Москвичев, Екатерина 
Никишина, Павел Капустяк, Анна Никитина, Тимофей Стрелков, Анатолий Баланда. Тренеры 
юных пловцов – Наталья Щеглова и Наталья Мордвинкина. 
  Победители и призеры первенства были награждены дипломами и медалями. 
 

"Таймырский Телеграф" 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
В Норильске маршрутный автобус столкнулся с легковушкой 

В Норильске произошло ДТП с участием маршрутного автобуса и легкового автомобиля. 
Как сообщили в ГУ МЧС России по Красноярскому краю, авария произошла в районе 

Талнах во вторник вечером, около 18:35. 
Марштурный автобус с пассажирами столкнулся с легковым автомобилем. Для 

ликвидации последствий ДТП от МЧС России привлекалось 5 человек, 1 единица техники. 
Информации о пострадавших нет. 

АИС 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 

"Норникель" готов совместно с госорганами продолжить диалог по выработке мер 
поддержки компаний, работающих в Арктике 

Норникель" выступил партнером форума "Дни Арктики в Москве", организованного 
министерством природных ресурсов и экологии РФ. Цель данного мероприятия – 
привлечение внимания к природным, историческим и культурным объектам Арктики, 
повышение туристической привлекательности районов Крайнего Севера России, а также 
диалог о решении экологических задач в регионе. 

В деловой программе форума приняла участие статс-секретарь – руководитель блока 
взаимодействия с органами власти и управления "Норникеля" Елена Безденежных. Выступая 
на деловой сессии "Арктика: от прогнозов до освоения", она отметила, что "Норникель" – одно 
из ключевых промышленных предприятий в Арктике. Компания фокусируется на современном 
и экологическом производстве и стремится создать в регионах, где расположены ее активы, 
комфортные условия для проживания и работы. Елена Безденежных также напомнила, что 
"Норникель" является активным пользователем Северного морского пути и владеет 
собственными судами ледового класса типа "Арктический экспресс". Современный флот 
позволяет снижать нагрузку на окружающую среду и повышать эффективность бизнеса. В 
модернизацию своих судов в 2008–2016 годах компания инвестировала 908 млн. руб. Еще 
102 млн. руб. "Норникель" планирует направить на эти цели в 2017–2020 годах. 
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"Мы высоко оцениваем потенциал комплексного освоения Арктической зоны 
Красноярского края, который может стать одной из точек опережающего экономического 
роста Восточной Сибири, основой развития инфраструктурной базы для освоения Северо-
Арктического шельфа, а также поддержки эксплуатации и загрузки Северного морского пути", 
– цитирует Елену Безденежных пресс-служба "Норникеля".  

По словам статс-секретаря компании, "Норникель" готов совместно с государственными 
органами продолжить диалог по выработке мер поддержки компаний, работающих в 
Арктическом регионе, в том числе создания механизма "опорных зон", резиденты которых 
смогут применять льготные налоговые режимы и режим свободной таможенной зоны. 

Помимо участия в деловой программе "Дней Арктики", "Норникель" будет представлен 
на фотовыставке "Арктика индустриальная. Экология и развитие", которая 26 ноября 
откроется в Москве на Страстном бульваре. 

"Таймырский Телеграф" 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

В Красноярске ЖКХ подорожает на 3,9%.  
Правительство России утвердило индексы изменения цен на жилищно-коммунальные 

услуги на 2017 год. Соответствующий документ от 19 ноября размещен на официальном 
интернет-портале правовой информации. 

Согласно распоряжению, в первом полугодии 2017 года цены на услуги ЖКХ в 
Красноярском крае не должны вырасти — региону, как и другим субъектам РФ, определен 
нулевой индекс изменения цен. Однако во втором полугодии ожидается подорожание — на 
3,9%. 

Отметим, самый высокий индекс роста цен с 1 июля 2017 года определен для Москвы — 
7%, самый низкий — для Северной Осетии: 2,5%. 

Newslab.ru 
 

Красноярский край лидирует по информатизации здравоохранения 
Быстро развиваются телемедицинские технологии, например, телемедицинское 

консультирование в кардиологии, нейрохирургии, травматологии, акушерстве. Дистанционное 
консультирование ЭКГ проводится десяткам тысяч пациентов каждый год. 

Красноярский край входит в число субъектов — лидеров по информатизации 
медицинской сферы, об этом говорилось на конференции «Информатизация 
здравоохранения в Красноярском крае», участники которой обсудили новые цифровые 
проекты. 

«Слаженная работа медицинского и IT-сообщества позволяет добиваться высоких 
результатов в информатизации, — отметил заместитель министра здравоохранения 
Красноярского края Дмитрий Попов. — Сегодня Красноярский край — один из регионов-
лидеров по уровню информатизации здравоохранения. Прогресс современной медицины в 
значительной степени обеспечивают IT-технологии, которые становятся привычны и врачам, 
и пациентам». 

Так, все большую популярность набирает сервис web-регистратура, в этом году начал 
работать личный кабинет здоровья (web-pacient.ru). Быстро развиваются телемедицинские 
технологии, например, телемедицинское консультирование в кардиологии, нейрохирургии, 
травматологии, акушерстве. Дистанционное консультирование ЭКГ проводится десяткам 
тысяч пациентов каждый год. 

В перспективе 2 лет в крае пациенты смогут отследить по интернету запланированную 
дату госпитализации и результаты анализов. Будет введен в оборот «Виртуальный полис 
ОМС», а «Электронный рецепт» позволит получать в аптеке лекарства без повторного 
обращения к врачу. 

Newslab.ru 
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Жилье в Красноярском крае стало самым дешевым  
В Красноярском крае зафиксирована самая низкая цена на вторичную недвижимость по 

России. В частности, стоимость одного квадратного метра в регионе составляет 31,8 тысячи 
рублей. Такие данные приводит в своем исследовании консалтинговое агентство SRG. 

По данным компании, по такой цене семья из двух человек в 2016 году могла приобрести 
в ипотеку квартиру площадью 124 кв. м. 

Эксперты составили рейтинг ипотечной доступности со сроком кредитования на 15 лет. 
Аналитики брали в расчет средневзвешенную ставку 12,99% годовых при первоначальном 
взносе 20% от стоимости жилья, а также ежемесячный прожиточный минимум и средний 
доход на человека в каждом регионе. В результате, Красноярскому краю удалось занять лишь 
пятую позицию по стране, лидером стал Ямало-Ненецкого автономный округ, где при всех 
исходных данных супружеская пара может позволить себе квартиру в 168 «квадратов». 

Самая высокая средняя стоимость вторичного жилья была зафиксирована в Москве. 
Там, квадратный метр жилплощади можно приобрести за 175,8 тыс. рублей. 

НИА-Красноярск 
 

Поступления в бюджет Красноярского края выросли почти на 20 млрд рублей 
С января по октябрь с территории Красноярского края было мобилизовано более 304,7 

млрд рублей налогов и сборов в консолидированный бюджет РФ. 
Почти треть суммы составили платежи за пользование природными ресурсами, 22 % — 

налог на прибыль, 17 % — налог на добавленную стоимость, 16 % — налог на доходы 
физических лиц. 6 % пришлось имущественные налоги, 5 % — акцизы и 2 % — налоги со 
специальными налоговыми режимами. 

В бюджет Российской Федерации поступили 148,7 млрд рублей, или на 3% (4 млрд 
рублей) меньше по сравнению с тем же периодом прошлого года (в связи с уменьшением 
поступлений по налогу на добычу полезных ископаемых в виде углеводородного сырья). 

В то же время перечисления в бюджет Красноярского края выросли на 15 % (19,8 млрд 
рублей), составив 156 млрд рублей. Рост был обеспечен увеличением поступлений по налогу 
на прибыль организаций, доходы физических лиц и акцизам. Из этой суммы в доходы 
местных бюджетов было перечислено 21 млрд рублей. 

Newslab.ru 
 

Зарплату красноярских руководителей «привяжут» к средней зарплате сотрудников 
22 ноября комитет по государственному устройству, законодательству и местному 

самоуправлению Законодательного Собрания Красноярского края рассмотрел проект 
изменений в краевой закон «О системах оплаты труда работников краевых государственных 
учреждений». 

Как пояснил министр финансов края Владимир Бахарь, изменения касаются 
установления предельного уровня соотношения заработной платы руководителей (включая 
заместителей руководителей и главных бухгалтеров) и среднемесячной зарплаты работников 
учреждений. Согласно поправкам, предельный уровень соотношения устанавливается в 
восьмикратном размере (то есть заработная плата руководителей не может превышать этого 
значения). При этом в отношении каждого отдельного учреждения принимается 
индивидуальное решение, и заработная плата руководителя может быть установлена ниже 
предельного уровня — в зависимости от функций, объема поставленных и выполняемых 
учреждением задач. 

Кроме того, закон обязывает правительство края разработать порядок размещения 
информации о среднемесячной заработной плате руководителей государственных 
бюджетных, казенных и автономных учреждений. Установление предельного уровня 
обусловлено федеральным законодательством, в частности, внесенными в июле 2016 года 
изменениями в Трудовой кодекс. 

Председатель комитета Алексей Клешко подчеркнул, что соотношение зарплаты 
руководителей и работников впервые прописывается краевым законом, но вопрос этот 
назрел давно: «Разрыв в уровне заработной платы в отдельных учреждениях достиг 
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вопиющих размеров, некоторые руководители получали денежное вознаграждение выше 
министров краевого правительства». На вопрос председателя комитета, проводился ли 
анализ ситуации по отраслям, министр ответил, что наибольший разрыв наблюдается в 
учреждениях культуры, здравоохранения, а также в отдельных спортивных учреждениях. 

Депутат Александр Симановский поинтересовался, почему авторы закона остановились 
на значении кратности 8, а не, например, 6, как в Московской области. Владимир Бахарь 
пояснил, что предварительно был проведен анализ как по самим учреждениям, так и по 
федеральному и региональному законодательству. Докладчик подчеркнул, что по каждому 
конкретному учреждению будет приниматься индивидуальное решение о размере 
предельного уровня, и он может быть меньше. 

Алексей Клешко поддержал эту позицию правительства: «У нас множество краевых 
учреждений с самыми разными функциями, списочным составом и так далее. Некоторые 
выполняют высокопрофессиональные функции, заработная плата специалистов достаточно 
высокая, а есть такие учреждения, где собран в основном обслуживающий персонал с 
небольшой заработной платой, но функционал руководства при этом и по объему, и по 
уровню компетенций достаточно высок — в таких случаях коэффициент может быть выше, 
чем в первом примере». 

Тем не менее депутаты попросили министра предоставить в комитет ко второму чтению 
законопроекта информацию о соотношении заработной платы руководителей и коллективов 
по всем государственным краевым учреждениям. Комитет вынес законопроект на сессию в 
первом чтении. 

Подводя итог принятого решения, Алексей Клешко подчеркнул, что краевым властям, с 
одной стороны, необходимо сохранить кадровый потенциал, а с другой — установить более 
справедливое соотношение заработной платы руководителей и сотрудников государственных 
учреждений, тем более что в отношении государственных предприятий предельный уровень 
соотношения уже разработан. 

Newslab.ru 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Путин в декабре обратится к Федеральному Собранию и даст пресс-конференцию 
Владимир Путин в декабре обратится с посланием к Федеральному собранию и проведет 

большую пресс-конференцию, сообщил пресс-секретарь президента России Дмитрий Песков. 
По его словам, дата послания уже определена. Это будет 1 декабря. 
«По пресс-конференции — это тоже будет в декабре, уже будет во второй половине. Мы 

сообщим дополнительно», — сказал Песков, его цитирует РИА Новости. 
В 2015 году Путин обратился с посланием к Федеральному собранию 3 декабря, а 

большую пресс-конференцию дал 17 декабря. 
Infox.ru 

 
Президент утвердил единовременную выплату пенсионерам      

Президент РФ Владимир Путин подписал закон о единовременной выплате 5 тысяч 
рублей пенсионерам.  

Закон, инициированный правительством РФ, предусматривает единовременную выплату 
в январе 2017 года в размере 5 тыс. рублей лицам, постоянно проживающим на территории 
РФ и являющимся по состоянию на 31 декабря 2016 года получателями пенсий, 
выплачиваемых Пенсионным фондом РФ.  

Единовременную выплату получат те, кто по состоянию на 31 декабря этого года успел 
оформить пенсию и получил ее хотя бы один раз.  

В ходе рассмотрения Госдумой инициатива была дополнена поправкой, 
предусматривающей выплату 5 тыс. рублей лицам, проходившим военную службу в органах 
внутренних дел, государственной противопожарной службы, в органах по контролю за 
оборотом наркотических средств и психотропных веществ, учреждениях и органах уголовно 
исполнительной системы ФСИН, войск Национальной гвардии РФ и их семей.  
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 Единовременная выплата будет производиться территориальными органами 

Пенсионного фонда на основании документов, имеющихся в их распоряжении. Порядок 
единовременной выплаты устанавливается Минтрудом России.  

Удержания, предусмотренные законодательством, из суммы этой единовременной 
выплаты производиться не будут.  

Единовременная денежная выплата, не выплаченная своевременно, может быть 
выплачена после января 2017 года.  

Закон о единовременной выплате 5 тыс. рублей не коснется российских пенсионеров, 
проживающих на территории Приднестровья, Белоруссии и других стран. Кроме того, когда в 
2017 году будут в очередной раз индексировать пенсии, эта сумма учитываться не будет. 
                                                                                                                                     ИА "Финмаркет" 

 
В Кремле российской экономике поставили диагноз «инфаркт» 

Советник президента России Сергей Глазьев сравнил состояние российской экономики с 
инфарктом миокарда, сообщает во вторник, 22 ноября, Rambler News Service. 

По его словам, сразу после того, как рубль был отпущен в свободное плавание, Россия 
получила девальвационный скачок и инфляционный шок, от которого экономика до сих пор не 
может оправиться. 

«Ни в одной стране мира таких рекордов отродясь не видели, чтобы волатильность 
национальной валюты была столь высока. Она вдвое превышает ближайшую к нам Турцию 
по данному показателю. Девальвация — мы тоже ставим рекорды, в том числе, среди 
нефтедобывающих стран», — сказал Глазьев. 

По его мнению, переход к плавающему курсу был «экзотической новацией», которая 
привела к торможению экономического роста. В итоге государство оказалось в 
стагфляционной ловушке — ситуации, которая сочетает высокую инфляцию и высокие 
процентные ставки. 

По итогам прошлого года ВВП России сократился на 3,7 процента. В то же время 
инфляция ускорилась и составила 12,9 процента. Ожидается, что в текущем году инфляция 
не превысит 5,8 процента, тогда как экономика сократится на 0,6 процента. 

Россия перешла на плавающий курс рубля в конце 2014 года на фоне резкого падения 
цен на нефть. Одновременно с этими процессами Банк России повысил ключевую ставку до 
17 процентов. 

В ходе биржевых торгов сразу после соответствующего решения евро пробил отметку 
100 рублей, доллар — 80. Этот день стали называть «черным вторником». С тех пор 
регулятор последовательно снижает ключевую ставку. Ее текущий уровень — 10 процентов. 

Лента.ру 
 
Медведев подписал распоряжение о повышении тарифов ЖКХ 

Стоимость коммунальных услуг в России вырастет в июле 2017 года. Распоряжение об 
увеличении тарифов, подписанное председателем правительства России Дмитрием 
Медведевым, опубликовано на официальном интернет-портале правовой информации. 

В среднем по стране коммуналка подорожает примерно на 5 процентов. 
Больше всего тарифы вырастут в Москве — на 7 процентов. В Санкт-Петербурге, Якутии 

и на Камчатке они поднимутся на 6 процентов. Меньше всего тарифы изменятся в Северной 
Осетии (2,5 процента) и Дагестане (3,3). 

18 ноября сельский депутат из Омской области Андрея Ягодка объявил голодовку из-за 
резкого повышения цен за услуги ЖКХ — до 80 процентов в некоторых поселках региона. 
Попытки обращаться в суд, по его словам, результата не дают. 

С 1 июля 2016 года тарифы ЖКХ выросли по всей стране. Больше всего в Москве и 
Санкт-Петербурге — на 6,5 процента. 

Лента.ру 
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Российские домохозяйства за год обеднели на 15%. Благосостояние 
российских домохозяйств за год снизилось на 15%, подсчитал Credit Suisse. 

По оценкам банка, одной десятой части российских домохозяйств принадлежит 89% 
всего благосостояния домохозяйств. Это цифра значительно выше, чем в других 
экономических державах, к примеру, в США это 78%, в Китае — 73%. Высокая концентрация 
богатств в России приводит к тому, что в стране в 2016 году живут 96 миллиардеров — 
больше только в США (582) и в Китае (244), отмечает банк. 

Благосостояние домохозяйств в России быстро росло в начале XXI века из-за того, что 
страна вышла на глобальные сырьевые рынки. Так, с 2000 до 2007 годы благосостояние на 
каждого взрослого выросло в восемь раз, после 2007 года рост замедлился и стал 
неравномерным, отмечается в исследовании. Курс рубля к доллару упал с 25 руб. в 2007 году 
до 34 руб. в середине 2014-го и до 60 в конце 2014-го, в середине 2016-го доллар стоил уже 
64 руб. 

Таким образом, в долларовом эквиваленте благосостояние российских домохозяйств с 
2000 года выросло с $2,940 до $10,340 на каждого взрослого, однако реальный уровень едва 
ли выше, чем десять лет назад, подчеркивает Credit Suisse. 

РБК 
 

Госслужащих обяжут до 1 апреля 2017 года сообщить руководству о своих аккаунтах в 
соцсетях 

Российских чиновников обяжут информировать работодателя об аккаунтах в социальных 
сетях, блогах и форумах, первый соответствующий отчет им придется подать до 1 апреля 
2017 года - Минтруд РФ уже готовит специальную форму для его заполнения, пишет газета 
"Известия" в среду. 

Основанием для обязательного отчета об участии госслужащих в соцсетях и блогах 
стала вступившая в силу 1 июля 2016 года ст. 20.2 закона "О государственной гражданской 
службе" (79-ФЗ), которая обязывает чиновников сообщать, в каких социальных сетях и 
форумах они участвуют и под какими именами, сообщает издание. 

Как пояснили газете в Минтруде, главной целью такого регулирования является 
"обеспечение соблюдения гражданскими служащими правил профессиональной этики". При 
этом представленные данные об участии в соцсетях, блогах и форумах не будут 
общедоступными. 

"Устанавливается обязанность граждан России, претендующих на замещение 
должностей государственной гражданской службы, а также государственных гражданских 
служащих, представлять сведения об адресах сайтов или страниц сайтов в сети интернет, на 
которых указанные лица размещали общедоступную информацию, а также данные, 
позволяющие их идентифицировать", - заявили "Известиям" в пресс-службе Минтруда. 

В Минтруде подчеркнули, что если чиновник забудет рассказать о каком-то аккаунте, это 
будет являться фактом представления недостоверных и неполных сведений: 
"Непредставление сведений гражданским служащим влечет за собой освобождение 
гражданского служащего от должности гражданской службы и его увольнение". 

При этом, не отчитываться о деятельности в сети, как полагают в Минтруде, чиновники 
смогут в ряде случаев: если общедоступная информация размещалась в рамках исполнения 
должностных обязанностей, например, официального аккаунта государственного органа в 
интернете или осуществление функций пресс-секретаря с размещением на персональном 
сайте официальной информации государственного органа. 

В свою очередь, опрошенные "Известиями" представители нескольких различных 
министерств и ведомств рассказали, что у них еще не собирали данные об аккаунтах в 
соцсетях, так как непонятно, в какой форме следует представлять такую информацию. 

Газета уточняет, что соответствующую форму уже готовят в Минтруде, позднее она 
будет утверждена правительством. 

"До принятия соответствующего акта правительства России считаем возможным 
осуществлять обязательное представление сведений в произвольной форме с заверением 
подписью гражданина. Исполнителем является уполномоченный представитель нанимателя 
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гражданского служащего. Государственным органам рекомендуется проводить 
проверочные мероприятия на системной основе в отношении граждан по мере 
необходимости, в отношении гражданских служащих - раз в год", - сказали в пресс-службе 
Минтруда. 

INTERFAX.RU 
 

"Фронтовики" расстроили Путина. Президент не спешит никого наказывать за 
неисполнение своих майских указов 

Общероссийский народный фронт (ОНФ) на Форуме действий подвел итоги работы за 
2016-й и проанализировал результаты своей деятельности за три минувших года. 
«Фронтовики» вынуждены были расстроить своего лидера Владимира Путина тем, что его 
майские указы выполняются медленно. Глава государства, впрочем, огорчился не очень 
сильно и призвал усилить работу по всем направлениям. 

«Это не организация никакая, а именно общественное движение» – так Путин 
охарактеризовал Народный фронт. По его словам, десятки тысяч людей подключились к 
работе ОНФ: при этом глава государства указал на первоначальные задачи этой работы – 
контроль за исполнением майских указов 2012 года. 

По ходу форума выяснилось, что контроль осуществляется, а вот с исполнением 
указаний президента дело обстоит не очень. Руководитель проекта «За честные закупки» 
Анастасия Муталенко рассказала, как обстоят дела с туризмом и приватизацией. Смысл ее 
слов по первому пункту свелся к следующему: бюджет выделяет регионам деньги на проекты, 
те выполняют работы, но отдачи нет. Из 15 кластеров готовы принимать гостей только семь, 
из них два «работали еще до того, как были включены в федеральную целевую программу». 
Что касается второго пункта, то претензии свелись к критике методов работы Российского 
аукционного дома (РАД), выбранного правительством агентом по продаже госимущества. 

«Анастасия, вы меня все время расстраиваете, – ответил ей Путин. – Как вы 
поднимаетесь, я чувствую, что-то вы сейчас скажете такое, что требует нашего повышенного 
внимания». Президент сказал: потенциал отрасли очень высокий (вклад в ВВП всего 1,6%, а 
мог бы стать больше 10%), но остаются проблемы. Решаться они, судя по словам Путина, 
будут через тщательный анализ предложений и контроль за выделенными средствами. 

А вот РАД и кабинет министров глава государства защитил. По его словам, раньше было 
хуже: «Поэтому правительство приняло решение о том, чтобы назначить одного, но на самом 
деле это не один монополист, там еще одна есть банковская структура, это, по-моему, 
Внешэкономбанк, у них есть одна структура, которая номинирована правительством для 
проведения этих работ». Методы работы организации он свел к «экономико-философскому 
подходу»: какова вообще цель приватизации? Путин предложил не торопиться – подождать 
результатов. 

Вслед за этим слово взял сопредседатель ОНФ Александр Бречалов, доложивший о 
мониторинге исполнения майских указов – 171 поручения президента: «К сожалению, мы 
констатируем, что только 16% мы рекомендовали снять с контроля. Соответственно 84% мы 
считаем, что с контроля снимать нельзя». 

То есть результат не очень. Президенту благотворительного фонда «Равные среди 
равных» Юлии Камал «тоже пришлось немного расстроить» главу государства. Теперь уже по 
теме оценки качества оказания услуг. Она развивается, но формально. Так, рассказала 
Камал, «нас всех потряс факт, который привел эксперт, о том, что оценка не меняется 
достаточно длительное время на сайтах». Сгоревший в 2015-м Новохоперский 
психоневрологический интернат в Воронежской области находится в рейтинге на 11-й 
позиции из 44 региональных учреждений. 

Путин согласился с предложениями по этой и другим темам – о защите городских лесов, 
разрешении детсадам занимать помещения в государственной и муниципальной 
собственности, ускорении принятия закона о финансовом уполномоченном. Наконец, 
допустил он и создание долгосрочной стратегии развития агропромышленного комплекса. 
Условие – чтобы план не оказался мертворожденным. 
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Общеполитических тем на форуме так и не прозвучало. Между тем это мероприятие 
не просто подводило итоги работы президентского общественного движения за 2016-й – 
резюмировалась деятельность ОНФ за три минувших года. От такого события можно было 
ожидать как минимум планов на 2017-й, последний год перед президентской кампанией 2018-
го. 

Возможно, резонансные заявления и кардинальные меры откладываются на потом – как 
раз на следующий год, когда станут известны предвыборные расклады и подойдет время 
принимать решения. Обращает на себя внимание то, что глава государства выдерживает 
линию защиты правительства: он признает, что возникают вопросы, но надо подождать. Итоги 
работы ОНФ свидетельствуют о том, что кабинет министров не очень справляется с задачей 
по выполнению майских указов. Вероятно, и сам глава государства понимает, что планка 
требований крайне высока: в условиях кризиса министры занимаются не реализацией 
антикризисных мер, а выполнением социальных предвыборных обещаний самого Путина. 
Которые без антикризисной стратегии выполнить очень сложно.    

«Независимая газета» 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Открытое письмо россиянина лицам соседней национальности. Предупреждаю – 
СТАТЬЯ ЗЛАЯ. Наверное, очень даже злая... 

Я, как крымчанин, достаточно много писал про своё отношение к майдану, к украинской 
власти и проводимой ею антироссийской политике. Старался не затрагивать тему резко 
испортившихся отношений между когда-то братскими народами. Почему я говорю когда-то? 
Да потому что, если смотреть правде в глаза, братьями нас уже, к сожалению, действительно 
не назовёшь. 

Во-первых Донбасс. Десятки тысяч жертв, разруха, миллионы беженцев и сотни тысяч 
разбитых семей. И это при поддержке большинства населения остальной Украины. Конечно, 
есть те, которые в шоке от всего этого. Но получается, что их не так много, раз все они 
молчат и ничего не могут сделать. 

Во-вторых Крым: Гуманитарные блокады, взрывы ЛЭП, террористические акты, призывы 
убивать ватников и предателей. И, опять же, под рукоплескания огромного количества 
украинского населения. Я со многими общался и прекрасно знаю настроения жителей 
Украины по поводу Крыма. Таких реально много, кто поддерживал все эти угрозы и 
настроения. Да, есть те кто против агрессии, но их действительно мало, раз уж все они 
молчат и ничего не могут сделать. 

Ну а в-третьих, Вы и сами всё прекрасно видите, знаете и понимаете. Сами общались, 
сами ругались и сами многократно об этом всём говорили. И то, что былое уже не вернуть - 
это факт! Как бы грустно всё это не звучало. 

Это было небольшое предисловие к тексту, который мне недавно прислали на почту с 
просьбой опубликовать в своём журнале к третьей годовщине украинского майдана. 

Текст эмоциональный, жёсткий, где-то с перегибом, но всё же имеет право быть! 
"Три года назад мы всей Россией-матушкой уговаривали наших соседей - не 

поддерживать майдан! Не подписывать никаких интеграций с ЕС! 
Не лезть в Евросоюз, вообще! Мы приводили им цифры, выкладки, прогнозы... 
Призывали посмотреть на экономики Болгарии и Греции после их вступления в ЕС. 

Напоминали им о реституции - как о необходимой процедуре при полной евроинтеграции... 
Доказывали, умоляли, ругали и ругались с ними. Здесь, на других сайтах, на форумах, по 

телефонам и скайпам. Сколько друзей и родственников из-за этой долбанной евроинтеграции 
рассорились в пух и прах. 

И что? Нас кто-то из них слушал? Вот и я не припоминаю такого. Нас за это оскорбляли, 
смеялись и стебались над нами. Обзывали азиатскими дикарями, которые из зависти все это 
им пишут! Ватниками... Слопатыедами... Опять припоминали нам какую-то украденную у них 
историю, глумились над нашим президентом, прочили нам скорую погибель... 
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И так далее в таком же ключе. Причем, ооочень агрессивном ключе! Тыкали нам в нос 
все наши неудачи и проблемы так, как будто наши неудачи и проблемы были их заслугой. 

Радовались нашим наводнениям, пожарам, ДТП и несчастным случаям. И я не помню, 
чтобы хоть кто-то из них - этих братьев-иезуитов - был с нами вежлив или, хотя бы, выходил с 
нами на нормальный диалог. 

Это длилось все три послемайдаунных года и длится сейчас. 
Они скакали, смотрели на нас, ватников, с высока, скалились и изгалялись. Как же! Они, 

почти европейцы, а мы отсталые совки для них! И никто, повторюсь - НИКТО - не согласился 
с нами. 

Восставший Донбасс, АТО, расстрел Донбасса. И опять - НИКТО тогда не вякнул, что им 
это не нравится!!!.. 

Вопрос - откуда тогда сейчас в Украине, 3 года спустя, такое количество "несогласных" с 
киевским режимом, вдруг, взялось? А??? Вопрос - а раньше где вы все были, "несогласные"? 
А??? 

Что мы видим теперь, когда все эти европейские скачки привели к развалу страны, к 
развалу экономики, к развалу всего, что можно развалить? 4 000 000 беженцев к нам, рашкам 
и путлеровцам!.. И просто "море" нормально-адекватных людей в Украине, которые 
(оказывается!!!) и раньше все прекрасно понимали! 

Интересное кино... А год назад чего ж вы, "правильные" вы наши, промолчали? Где вы 
все были? Откуда вы все, вдруг, понавылазили со своим "правильным" восприятием 
происходящего???... Какого хера вы все молчали, когда ваши ВСУ и нацгады расстреливали 
Донбасс??? 

Это сейчас в Украине тотальный контроль власти за инакомыслием - раньше его еще не 
было. Что вам мешало быть "правильными" тогда? 

А за время вашего молчания (читай - молчаливого согласия с киевской хунтой) эта хунта 
окрепла, взяла контроль в свои руки, послала одних украинцев убивать других. И воровала, 
воровала, воровала! 

А я скажу сейчас - почему вы молчали. Или лаялись с нами, с россиянами. 
Вы все мозжечком верили, что случится чудо - и вы все, вдруг, заживете богатой, 

красивой, европейской жизнью! Прям с утра! Не то, что мы - совки!... Вот она идиотская мечта 
- ничего не делая, уйти одним махом в другую жизнь! Мечта хорошая - спору нет. А что, чтобы 
жить по-европейски надо куда-то вступать? 

Что вам мешало строить европейское общество с европейскими ценностями у себя в 
стране? Что, кружевные трусы нельзя было выпускать у себя на родине? За ними 
обязательно надо было ехать в Европу? Потому, что ваши трусы не отличались нужной 
кружеватостью узора? 

Так для этого не в ЕС надо было вступать, а свое производство и качество улучшать и 
повышать! 

Вы с какого перепугу решили, что вам будут платить европейские зарплаты и пенсии? 
Европа к своему достатку десятилетиями шла, а вы хотели сразу скакануть? А пенсии 
европейские - надо их в Европе зарабатывать, годами! Вам-то с чего Европа должна их 
платить? Вы разве платили налоги Европе? Нет! Вы работали на Европу и на ее экономику? 
Тоже нет. Так на ЧТО вы рассчитывали? Что вас бесплатно будут содержать, просто так? Не 
будут! 

Европа умеет считать деньги. Вас и про тарифы на коммуналку предупреждали - вы 
хохотали нам в лицо... А теперь, когда самому последнему идиоту стало ясно, что ЕС вам не 
светит, а светит только медленное вымирание от роста цен, от роста "коммуналки", от 
падения "социалки", от безработицы... вы, вдруг, разом стали правильными... 

Теперь, когда мы стебёмся над вами и вашими "перемогами" - вы призываете нас быть 
терпимее, добрее к вам. Говорите, что мол вам и так тяжко, а тут еще мы масла в огонь 
подливаем и как нам не стыдно.... 

И это все, заметьте, при всем при том, что вам - не бомбили ваши города, не сжигали 
ваши дома, не убивали ваших детей. Вы не пережили того, что пережили люди в Донбассе. 
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Я это не к тому, чтобы вы все это пережили - Боже упаси!!! Но, напомнить вам 
об этом - не мешает! Это к вопросу - кто на что имеет право. А мы ИМЕЕМ это право. Имеем 
право ткнуть вас носом в результаты вашей "Революции гНидности". 

Это не только Донбасс вы предали своим молчанием. Вы и нас, своих братьев-славян, 
предали! Ни по кому больше во всем мире не прошлась так больно ваша "европейскость", как 
по нам, россиянам! Вы не обливали грязью ни поляков, ни немцев, ни французов, ни (тем 
более) американцев - вы обливали грязью ТОЛЬКО НАС! 

Вы все стали писать и говорить правильные вещи! Вас, вдруг, так много оказалось - вас, 
несогласных с политикой в вашей стране! Вы где все были? А я скажу где! 

Это вы над нами издевались! Вы и никто другой! Вы глумились над нашими 
старомодными (для вас тогда) ценностями! Вы называли нас отсталыми! Вы и никто другой! А 
теперь мы вам сочувствуем, зовем к себе жить, вы жалуетесь нам на жизнь и мы вас 
понимаем... 

Вы обижаетесь, когда мы задеваем вас и ваши чувства (и каюсь - не всегда нечаянно). 
Ну, как же! У вас проблемы... А у нас из-за вас, молчаливых проституток, можно подумать - их 
нет. Разорваны экономические связи. Не заработаны миллиарды денег. Целую ораву 
беженцев ваших чего нам стоит содержать только! 

Страшны не злые. Страшны равнодушные. Это с их молчаливого согласия совершаются 
все преступления в мире!Теперь, каааанечнооооо, вы все понимаете! Только нам-то что с 
того? С вашего понимания? Донбасс разбит, погибли люди, которых уже не вернуть - а вы 
нам про свою тяжелую жизнь рассказываете. А мы ее вам устроили? Нет! Вы все сделали 
сами. Или действиями или своим бездействием. 

Вы пытаетесь сейчас приспособиться к новым условиям. Бороться вы не будете. Вы - не 
Донбасс. У вас кишка тонка! Та девица, что мечтала о кружевных европейских трусах - уже в 
России ищет работу - у отсталых, примитивных, недоразвитых, азиатских племен россиян. Вы 
будете ныть - как вам плохо, как стране вашей плохо, какие сволочи окопались в Раде... Но, 
дальше этих жалоб у вас ничего не пойдет и ничего не будет. Уже ноете... 

И опять призываете нас не "грести всех украинцев под одну гребенку"... 
Это сейчас, когда провалились в тартарары все ваши чаянья и грезы, вы вылезли из-под 

общей гребенки - а год назад вам под ней было вполне комфортно! Смею думать, что вы по-
прежнему ненавидите нас - за то, что мы оказались умнее, мудрее и прозорливее вас. Но, 
хрен вы в этом признаетесь! Вы, оказывается, ВСЕ ЗНАЛИ И ГОД НАЗАД! Знаете, мы этого 
как-то не заметили!!!.. 

Вы говорите одно - потом забываете о сказанном - затем говорите другое и утверждаете, 
что всегда так думали. Но, это вы забываете. А мы - нет. И не удастся сделать вид, что все 
вернулось на "круги своя" и мы опять с вами братья... 

Да, разговариваем с вами, общаемся, переживаем по-прежнему.... Групп вон сколько в 
поддержку ваших антимайданов открыто в интернете - мы все еще воюем за вас.... 

Но, мы и помним - есть расстрелянный Донбасс. 
И его вы не отыграете назад даже вашим покаянием. 
Кстати, покаяния-то как не было - так и нет от вас... 
Вы и сейчас будете искать виноватых на стороне - так было всегда. Так будет и сейчас. 

Вы не поменялись. И те, что измывались эти годы над нами, россиянами, и те, что сейчас все 
"понимают" - это одни и те же лица. Рожденные ползать - всю жизнь будут пресмыкаться... (Я 
присутствую на разных форумах и блогах, и вижу, что мне пишут люди - так что, я знаю, о чем 
говорю). 

P.S. Кстати, вас, внезапно "прозревших и правильных" - все-таки, мало. На 100 
укропитеков - вас всего десяток наберется, не больше. Остальные 90 продолжают обливать 
нас грязью. Не Францию, ни Германию, ни, тем более США, а нас - Россию и россиян. Вы не 
меняетесь. Вы просто опять приспосабливаетесь"... 

politobzor 
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8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 23.11.2016 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 63, 63 ▼ 0, 73 

EUR 67, 54 ▲ 0, 82 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 


